



Madrid, 24 de Enero de 2004

Muy señores. nuestros:

Sirva la presente para informarles que Prosegur ha acordado la venta de su filial en Panamá a un grupo inversor panameño por un importe de 1,038 millones de euros correspondientes a la participación total de Prosegur en la filial, del 90 por ciento.

Esta decisión está enmarcada en la estrategia de la Compañía de concentrarse en los grandes mercados en los que es líder en el sector de Seguridad o puede alcanzar una posición de liderazgo.

Atentamente,

D. Juan Andrés García Agustín
Director Económico-Financiero